

ゆいの杜小 学校だより
令和7年度 第2号
2025. 5. 15

ゆい結通信

《ゆいの杜小の合言葉》
笑顔いっぱい 友達いっぱい
みんな大好き ゆいの杜小



今年度の新しい取組～その2～

安全への取組 [校庭・登下校・避難訓練]

ゆいの杜小では、子どもたちの安全への意識を高めながら、様々な取組を通して、日々安心できるような学校生活を送っています。

【校庭でのルール】860人以上の児童がいる本校では、それぞれの遊具に対象学年を設定したり、校庭を「ボール遊びゾーン」と「鬼遊びゾーン」に分けて、可能な限り動きを一定の方向に向けるようにしたりして、大勢の人数でも、安全で楽しく利用できるように工夫しています。



遊具での遊び

【登下校】5月7日(水)には、安全ボランティアの皆さんの紹介をテレビ放送で行いました。多くの安全ボランティアの皆さんや交通指導員の方の見守りにより、安全な登下校が実現できています。また、登校班で登校している子どもたちは、高学年の班長が班の下級生の面倒を見ながら、登下校をしています。特に年度初めのこの時期は、新入生のペースに合わせながら、班長が何度も後ろを振り返り登校する様子が見られます。



校庭への避難

【避難訓練】多様な災害への備えが必要な昨今ですが、本校では年3回の避難訓練を計画しています。5月14日(水)には、校内からの火災を想定した避難訓練を実施しました。大きな目的は避難経路の確認でしたが、みんな速やかに避難することができました。この後、竜巻や不審者に備えた訓練を実施する予定です。

1年生のお手伝い [6年生の]



登校後のお手伝い

入学式してから、しばらくの間は登校後、6年生が約5名ずつ1年生の教室に行き、ランドセルから荷物を出したり、提出物を集めたり、トイレに行くのを付き添ったりするなど、スムーズな朝のスタートが切れるようにお手伝いをしていました。また、最初の一週間は、絵本や紙芝居を用意して、6年生が読み聞かせを行っていました。

そのおかげもあって、1年生も次第に自分たちだけで、準備がスムーズにできるようになりました。今では教室に行くと、他の学年と同じように自分のやるべきことを終えて、静かに席に着いて待っています。



絵本の読み聞かせ

【学級での共遊】今年度から、月1回ロング昼休みの時間に、各クラスでの共遊の時間を取っています。クラスでひとつの遊びを一緒に行うことで、様々な友達と関わり、クラスの絆を深めることを目的としています。1回目が4月24日(木)に行われ、上学年は校庭で、下学年は教室でそれぞれ共遊を行い、楽しそうな笑い声が校庭や校舎など学校中から聞こえてきました。



共遊の様子

【笑顔いっぱいプラン・友達いっぱいプラン】ゆいの杜小の合言葉「笑顔いっぱい 友達いっぱい みんな大好き ゆいの杜小」を具現化する取組に力を入れています。私たち教職員は合言葉を実現するために、一つ一つの教育活動を見直し工夫改善を図っています。また、「笑顔いっぱいプラン」「友達いっぱいプラン」と名付け、児童も笑顔が増えるような取組や人と人をつなげ仲良くなる取組を始めました。

これらのプランを実施することで、ゆいの杜小をますます好きになってくれることを願っています。

授業参観・学級懇談会



4月23日(水)に授業参観と学級懇談会を行い、多くの保護者の方にご出席いただきました。

授業参観では、国語や算数を中心に、普段の子どもたちの学習の様子を見ていただきました。また、学級懇談会では、新年度になってからの学級の生活や学習の様子を担当がお伝えしました。初めて担任の話をお聞きになった保護者の方も多くいらっしゃるとは思いますが、このような機会は担任の人となりを知っていただくのに、とても良い機会だと思います。

今後も学校と家庭で連携を取り、子どもたちの成長につなげていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いたします。



家庭訪問(家確認)

4月30日(水)から5月2日(金)まで、担任がそれぞれの家を確認させていただきました。この家庭訪問(家確認)では、家の場所やお住まいの地域の様子を知ることなどを目的としています。また、ご家庭の希望によっては、懇談もさせていただきました。

今回、懇談を希望されなかった保護者の皆様におかれましても、何かご相談などがある場合には、いつでも学校までご連絡いただければと思います。

【学校のHP】 <http://www.ueis.ed.jp/school/yui/>

今年度も**ほぼ毎日**ホームページを更新しています。学校の日々の様子をぜひご覧ください。